

Des agriculteurs équatoriens bloquent des routes pour que Lasso tienne ses promesses électorales



Quito, 8 septembre (RHC) Des associations d'agriculteurs et de riziculteurs de l'Équateur ont annoncé le blocage de routes en divers points de la province de Guayas pour exiger du président Guillermo Lasso qu'il tienne ses promesses électorales concernant ce secteur de l'économie et la réouverture de l'Unité nationale de Stockage (UNE).

L'ancien président de la Fédération Unique des Adhérents à la Sécurité Sociale (Feunassc), Luis Dario Pilalot, a souligné que l'exécutif doit soutenir financièrement l'organisation des producteurs, "L'intervention de l'Etat est nécessaire pour protéger les politiques d'agriculture familiale paysanne, et les petits et moyens producteurs", a-t-il ajouté devant le siège de l'Assemblée Nationale et avant l'intervention de la ministre de l'Agriculture et de l'Élevage Tanlly Vera Mendoza.

Pilalot a affirmé que les mesures mises en œuvre par le portefeuille de l'Agriculture comme décréter les plantations libres constituent un palliatif, mais a souligné que la seule façon de garantir le prix aux producteurs de riz sera la réouverture de l'UNA, une décision politique qui équilibrerait les coûts de ce grain et les droits des paysans.

Le leader agricole a déclaré que d'ici 2022 ils émettront un document dans lequel ils exigeront la destination de trois pour cent du Produit Intérieur Brut (PIB) de la nation à l'agriculture familiale paysanne, conformément à l'article 282 de la souveraineté alimentaire.

Margohod Corrales, actuelle présidente de Feunassc, a déclaré que "le dirigeant Lasso ignore la réalité du pays, c'est pourquoi il s'obstine à appliquer ses mesures néolibérales".

Le mécontentement des agriculteurs s'ajoute à celui des autres secteurs qui, convoqués par le Front unitaire des travailleurs, ont lancé un appel à des manifestations nationales pour le 15 septembre prochain.

Ce lundi, des organisations d'enseignants et des étudiants ont manifesté contre le président Lasso en réclamant le respect du budget universitaire et d'une loi organique de l'enseignement supérieur (LOES) démocratique.

Les transporteurs se sont également prononcés contre l'administration de Lasso, exigeant l'abrogation du décret sur les carburants, laissé par son prédécesseur, Lenín Moreno et qui, après avoir établi une bande de fluctuation pour le prix du carburant, a entraîné une hausse de ces prix.

(Telesur)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/269483-des-agriculteurs-equatoriens-bloquent-des-routes-pour-que-lasso-tienne-ses-promesses-electorales>



Radio Habana Cuba